



Von geheimnisvollen Dingen

Werke von René Düsel und Patrick Kaufmann

Donnerstag, 18. Okt. 2018, 18.30 Uhr (Vernissage) bis Anfang Januar 2019

Erwachsenen. Bildung

Für beide Künstler ist der Gang, die Auseinandersetzung in Anlehnung an die Natur von zentraler Bedeutung für ihr Werk und den daraus folgenden Dialog.



René Düsel: Beeindruckt von der Vielfältigkeit "unbedeutender" Dinge begegnete er dem Wesen der Kunst und entwickelte eine Leidenschaft, welche bald zur Berufung wurde. Seine Lehre im väterlichen Handwerksgeschäft, seine Studienreisen und Studien an Akademien der Bildenden Kunst in Deutschland und Österreich waren weitere prägende Momente. Mit den nun ausgestell-

ten Holzobjekten verzichtet er auf plakative Eindeutigkeit, viel mehr fordert er die gewinnbringende Auseinandersetzung mit Ästhetik, Materialität und auch mit sich selbst, dem Betrachter/der Betrachterin. René Düsel ist seit 18 Jahren Mitglied bei Visarte.ost. Zahlreiche Werke befinden sich im öffentlichen Raum und in Privatsammlungen.



Patrick Kaufmann: Er ist als freischaffender Künstler international aktiv und lebt, um sich weiter zu entwickeln: "Alles ist in Bewegung und miteinander verbunden. Selbstreflektion und die Arbeit an mir erscheint mir als das Wichtigste überhaupt. So entsteht denn auch meine Kunst daraus in jenen Spannungsmomenten, die ich gerade durchlebe." Seine Bildsprache stellt

Verbindungen nach aussen her, aus dem Bildraum heraus. Sie steht für jene bereit, die offen dafür sind, den von ihm geschaffenen Dialog auf individuelle Art und Weise zu ergründen. Jedes seiner Werke entfaltet für den Betrachter/die Betrachterin unendliche Möglichkeiten, immer wieder aufs Neue, immer wieder mit anderen Geschichten, aber alles Geschichten, die jedem Betrachter selbst gehören.

EINLADUNG zur Vernissage

Wann Donnerstag, 18. Oktober 2018 um

18.30 Uhr

Wo Seminarzentrum Stein Egerta in

Schaan

Begrüssung Gabi Jansen, Studienleiterin

Vernissagerede Andrea Kühbacher-Schlapp

Anschliessend Apéro

Die Ausstellung dauert bis 10. Januar 2019 und ist während der Bürozeiten und der Veranstaltungen im Seminarzentrum Stein Egerta geöffnet.